

豪州ワイン [イエローテイル] ブランドアンバサダーに 木下優樹菜さんを起用！

サッポロビール(株)は、豪州ワイン [イエローテイル] の、より自由で楽しいイメージを訴求するため、2014年2月28日(金)からタレント・モデルの木下優樹菜さんをブランドアンバサダーに起用します。

[イエローテイル] ブランドは、2012年から「Colour in Your Life」(「イロイロ タノイシ イエローテイル」)をブランドメッセージに掲げ、「気軽さ」「飲みやすさ」「おぼえやすさ」「自由で楽しい」という、これまでのワインにはなかった新しい価値観を提案しています。ファッションリーダー・バラエティタレントとして若年層を中心に高い支持を得ている木下優樹菜さんは、明るく、楽しく、親しみやすいイメージであることから、[イエローテイル] の世界観である「イロイロ タノシイ イエローテイル」を伝えるキャラクターとしてピッタリです。広告は、3月11日(火)から発売する[イエローテイル] スウィート・ホワイト・ルートの発売にあわせて、トレインチャンネルを中心に展開する他、木下優樹菜さんオリジナルグッズが当たるWEBキャンペーンなども予定しています。

当社は、[イエローテイル] を通して、多くのお客様にもっと自由に、もっと楽しく、ワインの美味しさをお伝えしたいと考えています。



(裏面もご覧ください)

<参考>キャラクタープロフィール

【木下優樹菜(きのしたゆきな)】

1987年12月4日生まれ、東京都出身。現在はユッキーナの愛称で親しまれているタレント、ファッションモデル。2006年、渋谷でのスカウトきっかけに、2007年、三愛水着イメージガールとしてデビュー。

2008年には、集英社「PINKY」専属モデルになり、同年5月から『ハチワンドライバー』で女優デビュー。

2010年5月号から、講談社「ViVi」モデルとして活動。多くのバラエティ番組にも出演し、親しみやすく、元気で明るい楽しいキャラクターが人気となり、バラエティ番組を中心に活躍中。また、タレント、ファッションモデル業の傍らファッションブランドAvant Lively(アヴァンリリー)をプロデュースし、精力的にコレクションを発表。20代の女性を中心に人気のブランドとなっている。プライベートでは、2010年8月に人気お笑いコンビのFUJIWARA藤本敏史と入籍し、2012年8月に長女を出産。仲の良い夫婦として知られ、妻、母親としても憧れの存在として注目を集めている。



この件に
関する
お問合せ

<報道機関の方>
サッポロホールディングス(株)
コーポレートコミュニケーション部
03-5423-7407

<消費者の方>
サッポロビール(株)
お客様センター
0120-207800